

## Mahasiswa KKN 66 Bersihkan Makam Abu Meulaboh Pendiri Dayah Darul Muridin



Mahasiswa KKN 66 Bersihkan Makam Abu Meulaboh Pendiri Dayah Darul Muridin

**UNIMALNEWS | Lhoksukon** - Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata (KKN) PPM kelompok 66 Universitas Malikussaleh yang ditempatkan di Gampong Meunasah Beunot, Kecamatan Syamtalira Bayu, Kabupaten Aceh Utara, membersihkan makam “Abu Meulaboh” yaitu pendiri Dayah Darul Muridin, Kamis (10/11/2022)

Agus Salim, selaku ketua kelompok KKN PPM Unimal, menyampaikan bahwa kegiatan membersihkan Makam “Abu Meulaboh” adalah hal yang baik dilakukan, karena juga mengingat Abu Meulaboh juga merupakan seorang alim ulama , selain itu juga bisa memberitahu bahwa di dayah ini terdapat makam “Abu Meulaboh” pimpinan Dayah Darul Muridin”.

Teungku Muhammad Hasan atau yang sering dikenal dengan sebutan “Abu Meulaboh”, adalah salah satu Ulama sekaligus pendiri pertama Dayah Darul Muridin, Dayah Darul Muridin berdiri dari tahun 1953. Dayah Darul Muridin ini bertempat di Gampong Meunasah Beunot, Kecamatan Syamtalira Bayu, Kabupaten Aceh Utara. “Abu Meulaboh” berasal dari Meulaboh, Blang Pidie Aceh Barat Daya. Setelah Abu Meulaboh wafat yaitu tahun 1989 dimakamkan juga di perkarangan Dayah Darul Muridin, setelah itu dipindah tangankan kepada anak kandungnya yaitu Tengku Munir sampai saat sekarang ini. Pada awalnya “Abu Meulaboh” datang untuk merantau dan mengaji kedayah di Samalanga, dari situlah dia mendapatkan ilmu dan menjadi orang alim hingga memimpin dayah. “Abu Meulaboh” merantau cukup lama di Aceh Utara hingga menikah dan mempunyai keturunan.

“Saat masa pimpinan ayah saya terjadi suatu konflik, konflik yang pada saat itu terjadi saya kurang mengetahuinya, hingga menyebabkan dayah ini terbagi menjadi dua, dan setelah konflik dayah ini, sempat terlantar 10 tahun, barulah saya yang melanjutkan karena amanah oleh ayah saya harus tetap menghidupkan kembali dayah ini seperti semula, walaupun santri disini tidak ada yang mondok”, ucap Tengku Munir.

Kelompok 66 KKN PPM Unimal sendiri terdiri dari 24 Mahasiswa yang berasal dari berbagai fakultas yang ada di Unimal. Adapun mahasiswa tersebut antara lain Agus Salim, Fatimma Azzahra Saragih, Tinara Rama Dhani, Nadila Maulina, Alfi Khaira, Hasdiana, Saparwi, Rina Ridara, Dira Putri Nadira, Yudha Ardiansyah, Hayatul Aulia, Aldi Darmansyah, Ita Agustina, Maghfirah, Muhammad Farhan Adama, Julia Sari, Nela Kemala Putri, Winda, Mutiara Balqis, Wardah Susanti, Maulina Sari, Hendi Jayadi, Rizka Fathia, Cindy Cahyani Br Sitepu.[tmi]

**Tanggal:** 11 November 2022

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [KKN](#),